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Арт-ф ольк группа «Велес» -  победитель 
международного фестиваля в Греции

Арт-фольк группа «Велес» в июне приняла участие в международном фестивале искусств в гре
ческом городе Паралия-Катерини. На этот творческий праздник приехали коллективы из 8 стран:
Грузии, Литвы, Молдовы, России, Польши, Греции и др. О том, как проходил фестиваль и с какими 
испытаниями столкнулись наши ребята, рассказывает руководитель коллектива Виктория Чернова.

-  На фестивале были представлены различные жанры: народный 
фольклор, хореография, эстрадное пение, танцы и современная хо
реография. Очень большой конкурс -  конкурсная программа длилась 
более пяти часов. В жюри были только представители Греции: мэр, 
заместитель мэра и люди искусства -  хореографы, преподавате
ли по вокалу. Мы выступали на сцене на центральной площади, ря
дом -  берег Эгейского моря. Когда мы пели «вецер вее, вецер вее, у 
рэчцы плешчацца вада», то буквально рядом плескались волны моря. 
Было очень здорово, присутствовало много людей: туристов, гостей, 
участников. Нам также интересно было посмотреть и послушать дру
гие коллективы. Фестиваль открывали греки. У них своя очень коло
ритная культура, очень сильные фольклорные коллективы.

-  Но вам удалось опередить всех и стать победителем?
-  Мы стали первыми в номинации «Народный фольклорный кол

лектив». И это очень приятно.
-  Как проявили себя ваши воспитанники на этом испытании?
-  Чудесно, как всегда, молодцы! Когда надо, могут собраться. У 

нас выступление было почти в девять часов вечера, а температура -  
33-34 градуса. Наши постановки вокально-хореографические, все с 
движением -  и стоим все мокрые в народных костюмах и терпим.

Жюри понравился наш коллектив тем, что мы не только поём, но 
ещё и двигаемся, танцуем. Оценили многоголосное пение акапелла, 
которое передаёт самобытность и красоту белорусской фольклорной 
песенной культуры. И вот эти песни, конечно, прозвучали наиболее 
мощно, наиболее красочно и вызвали неподдельный искренний вос
торг. А в завершение фестиваля мы приняли участие в гала-концерте. 
Отмечу только, что самыми сильными номерами открывают и закры
вают фестиваль. Греки открывали, а закрывал «Велес».

-  На фестивале коллективы 
представляли учебные заведения?

-  Конечно, были представители 
высших и средних учебных заведе
ний, детские коллективы. Многие 
прекрасно знают, что мы всегда пред
ставляем наш университет. И об этом 
мы всегда говорим. Арт-фольк группа 
«Велес» и БГАТУ -  это одно название.

-  Экскурсионная программа 
была, где-то путешествовали?

-  Да, конечно, путешествовали с организаторами, с ко
торыми мы не первый год ездим на подобные конкурсы и 
фестивали. Была экскурсия на гору Олимп, а также незабы
ваемая поездка в Метеоры. Это скальный комплекс мона
стырей невероятной красоты.

-  Какие планы у вас на ближайшее будущее?
-  Мы планируем принять участие в апреле будущего года 

в большом международном фестивале в Минске, который 
будет проводить мэрия итальянского города. Победители 
этого конкурса будут приглашены на хороших условиях в 
Италию.

-  Какие задачи ставите перед собой на ближайшее
время?

-  Набрать новых студентов, потому что каждый год ребята вы
пускаются и некоторые уезжают и не имеют возможности ходить в 
коллектив, и это для нас большая потеря. Согласитесь, требуется 
немало времени, чтобы вырастить артиста, научить петь, научить 
сценической культуре, привить любовь вообще к фольклору, народ
ной песне, народной хореографии. Мы сейчас немножко усиливаем 
мужскую программу, потому что девчонок нам не хватает, а их нам, 
конечно, очень хотелось бы. Но вот... мальчишки чудесные! И у меня 
на них уже большие планы. Возможно, это будет такое небольшое 
ответвление от арт-фольк группы «Велес».

Ну и, конечно же, готовимся к маленькому юбилею -  следующей 
осенью нам исполнится 15 лет. Будем праздновать совместно с 
юбилеем университета.
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